
2 Pièces

62 m²

Réf. 83936640

890 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Dans  un  immeuble  récent  de  grand  standing  avec  ascenseur  et

gardien, au 4ème et dernier étage avec ascenseur, cet appartement de

62.5m² avec balcon filant se compose d'une entrée, d'une réception de

30  m2  avec  cuisine  américaine  moderne  et  entièrement  équipée,  une

chambre  avec  dressing,  une  salle  de  douche  et  des  toilettes

séparés.L'appartement  a  été  entièrement  rénové  avec  de  beaux

matériaux,  de nombreux rangements  ont  été  intégrés pour  un espace

de  vie  fonctionnel.Une  grande  cave  complète  ce  bien.En  sus,  un  box

de  15.  80m2  à  60  000  euros  frais  d'agence  inclus.Loi  Alur  :  Mandat

n°19019 - ...

In a recent luxury building with lift  and caretaker, on the 4th and top floor with lift,

this 62.5 m² flat with balcony comprises an entrance hall, a 30 m2 reception room

with  modern,  fully-equipped open-plan kitchen,  a  bedroom with  dressing room, a

shower room and separate toilet.The flat  has been fully  renovated using the finest

materials,  with  plenty  of  storage  space  to  create  a  functional  living  space.A  large

cellar completes the property.In addition, there is a 15. 80m2 garage at €60,000

including agency fees.Loi Alur: Mandate no. 19019 - Fees of 5% incl. VAT payable

by the purchaser - ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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